

Los participantes del Foro Económico de Krasnoyarsk discutirán los modelos de colaboración entre Rusia y los países de Asia y la Cuenca del Pacífico

Los días 25-28 de febrero de 2015 en Krasnoyarsk se celebrará el [12º Foro Económico de Krasnoyarsk](#). Este foro estará orientado a cuestiones de política económica en un contexto basado en las limitaciones estructurales y los riesgos geopolíticos. El tema del foro "Rusia y los países de la Cuenca del Pacífico: desde la política de integración hasta los proyectos del desarrollo."

Como tradicionalmente, el foro contará con representantes de:

- el Gobierno de la Federación de Rusia;
- la Asamblea Federal de la Federación de Rusia;
- los órganos ejecutivos federales;
- la Oficina del Representante Plenipotenciario del Presidente de la Federación de Rusia en el Distrito Federal de Siberia;
- las autoridades regionales;
- las instituciones de desarrollo;
- las corporaciones públicas y las comunidades empresariales;
- así como los expertos rusos y extranjeros

Los delegados discutirán el problema del aumento de la competitividad de la economía rusa. Se prestará especial atención a aquellas cuestiones dirigidas a la sustitución de importaciones y el reforzamiento de la cooperación económica con los países de la Cuenca del Pacífico y América Latina.

Los principales expertos rusos y extranjeros especializados en un diálogo abierto con las autoridades planean identificar posibles modelos de interacción entre Rusia y otros países, así como la identificación de proyectos potencialmente atractivos del desarrollo.

[Fuente](#), 2 febrero 2015

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/14960>